

Sitzung des AStA der FHP am 29.10.2018

Zeit: 19:13 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 17, Raum 12

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Nina Arlt, Simon Jacobsen, Markus Klöppner, Srutee Mootia, Saskia Miersch, Nikolas Ripka, Natalie Schreiber

Entschuldigt: Julia Ullrich

Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: -

Sitzungsleitung: Saskia

Protokoll: Natalie, Niko

Gäst*innen: -

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (7 von 8) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

I. -

TOP 2: GÄST*INNEN, ANTRÄGE

a. Fight Racism

Die Initiative möchte die erste Veranstaltung im Semester bewerben und stellt dafür einen Antrag für den Druck von Flyern.

**Der AStA beschließt die Auftaktveranstaltung von Fight Racism im November 2018 mit 150€ für Druckkosten und Verpflegung zu fördern.
(6/0/1)**

TOP 3: TERMINE

- 01.11. 17:00 Treffen Unter Dach und Fach im KuZe
- 03.11. 10:00 Interner Kommunikationsworkshop
- 07.11. Senat
- 12.11. 13:00 Treffen Planung Weihnachtsfeier
- 14.11. 10:30 Richtfest Golm
- 18:00 Gremienvernetzungstreffen
- 19.11. 9:00 6. Landeskonferenz der BrandStuVe und Gespräch mit der Ministerin MWFK
- 21.11. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft
- 23.–25.11. Kongress Lernfabriken meutern in Hannover
- 29.11. 9:30 Tag der Lehre

- 03.12. 17:00 Lesung Arnett Gröscher & Verleihung Genderpreis im Casino
- 06.12. 16:00 FHP-Weihnachtsfeier
- 07.–09.12. GEW-Seminar für Studierende in Magdeburg
- 13.12. 13:00 Vorstellung der studentischen Dachmarke Haus 17
- 14.12. 11:00 bis 18:00 Landes-ASTen-Treffen in Frankfurt (Oder)
- 19.12. Abschiedsfeier vom Präsidenten
- 20.12. 18:00 Filmabend
- 19.01. 16:00 7. Landeskonzferenz der BrandStuVe in Berlin

TOP 4: AKTUELLES

a. Sitzungszeiten

Festlegung der Sitzungszeiten auf Montag um 18 Uhr.

b. Aufgabenverteilung

Ausleihe: Saskia

Projektförderung: Simon

Senat: Nina

Mensa: Natalie, Markus, Srutee

Gremienvernetzung: Niko

Ständige Kommission für Studium und Lehre: Julia?

Management: Niko, Natalie

Casino-Tresenschicht (1h wöchentlich): Vorschlag ist abwechselnd montags, 14 bis 15 Uhr. Kaffeeklatsch mit dem AStA! Markus würde generell jeden Montag als 2. Person die Tresenschicht übernehmen.

TOP 5: REFERATE

a. Antirassismus

- I. keine Wortmeldungen

b. Casino, Kultur und Sport

- I. Casino-Satzung

Bleibt es bei der anonymen Umfrage übernächste Woche (KW 45) in der Mensa zum Casino? Weitere Erkenntnis von Niko nach Sichtung der Satzung/Regularien des Casinos ist, dass es viele unterschiedliche Dokumente für das Casino gibt, die teilweise den gleichen Inhalt haben.

Zusammenfassung der Kritikpunkte:

1. Die Casino-AG ist Körperschaft der Studierendenschaft und die Studierendenschaft wird demokratisch gewählt, ergo auch die demokratische Wahl von Casino-Mitgliedern, was bisher laut Satzung nicht ermöglicht wird.
2. Die Casino-VV, also das jährliches Treffen aller Mitglieder des Casinos, unterscheidet sich ausschließlich von den Sitzungsterminen, dass die Mitglieder unberauscht zu erscheinen haben.
3. Die jährliche Rechenschaftsablegung (Jahresbericht) erfolgt nicht.

Vorschläge:

1. Satzung gemeinsam überarbeiten.
2. Eine jährliche, hochschulinterne und vom AStA organisierte Wahl im Casino
3. Zusätzliche angestellte Person, die sich um die Verwaltung von »Haus 17« und damit auch vom Casino kümmert. Diese Stelle könnte vom Casino-Sockel-Beitrag (7000€) finanziert werden.

Next Steps:

1. Durchführung der Umfrage nächste Woche Dienstag bis Donnerstag von 11:30 Uhr und 13:30 Uhr in der Mensa (wie bei den Wahlen) analog auf Papier mit einem festen Standort und evtl. zusätzlich an den Tischen mit einer Einwurf-Box rumgehen.
Dienstag: Saskia, Niko, Simon
Mittwoch: Natalie, Srutee, ?
Donnerstag: Nina, Markus, ?
Slack-Sammlung für Fragen und Ideen
Montag 05.11.18: Nina arbeitet ab 16 Uhr inhaltlich an der Umfrage; Druck und Vorbereitungen nach AStA-Sitzung
2. Besprechung der Änderungsvorschläge bei Casino-Sitzung am Donnerstag 01.11.18 um 18:30 Uhr, mit Niko, Markus, Saskia, Nina, evtl Natalie.
Vorbesprechung vorher um 17:30 Uhr!
3. Thematisierung in der VV mit Satzungsänderungen und Auswertung der Umfrage.

c. Campus, Verkehr und Umwelt

- I. Weihnachtsfeier im Casino-Veranstaltungsraum
Zusammenarbeit mit ZETUP – Vorschläge und Ideen an weihnachtsfeier@fh-potsdam.de

d. Finanzen

- I. Haushalt
Treffen Niko mit Kanzlerin nächste Woche Montag. Thema ist der Nachtragshaushalt: Der AStA hat ein Plus von 28.560,15€ aus der letzten Amtszeit; insgesamt Überschuss von 41.350€. Grund ist dafür: Über die Jahre wurden Überschussbeträge nicht mit angegeben. Vorschlag Niko: Nachtragshaushalt abrechnen und mit dem Überschuss den Sozialfonds finanzieren – als Übergangslösung für die fehlenden Sozialfonds-Mittel der kommenden Semester.

Der AStA beschließt, § 7 der Sozialfonds-Satzung zu ändern. (7/0/0)

§ 7 Verteilung der Mittel

*(1) Von den im Sozialfonds zur Verfügung stehenden Mitteln werden an berechnete Studierende nach dieser Satzung höchstens 3.500 € pro Semester ausgeschüttet. **Über Ausnahmen entscheidet der AStA mit 2/3-Mehrheit.** Die auszuschüttenden Mittel werden so vollständig wie möglich unter denjenigen Studierenden verteilt, über deren Antrag bis zum Zeitpunkt nach § 3 (1) entschieden wurde.*

e. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. keine Wortmeldungen

f. Hochschulpolitik

- I. Hochschulvertrag:
Termin Saskia mit Jenni morgen oder Do

g. Internationales

- I. keine Wortmeldungen

h. Öffentlichkeitsarbeit

- I. Fotos und Beschreibung Webseite bis 05.11.
Srutee bringt eine Kamera mit.

II. VV-Kampagne

Ideen

- Eins mit dem Campus/ Ein Herz für den Campus
- Probleme FH (Mensa-Schlange/Essen/Erbse, Sport, Bib, Toilette für Alle, Rauchen vorm Eingang, Grüppchen der Internationals, Casino-Türsteher, Wohnungen...)

Themen

- Casino
- Nachtragshaushalt
- Neues vom AStA: Vorstellung des neuen AStAs, Gremienwahlen (Wahlbeteiligung)
- Polizei-Novelle?

i. Studium und Lehre

- I. keine Wortmeldungen

TOP 6: SONSTIGES

- a. -

TOP 7: ENDE DER SITZUNG

Saskia bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 22:37 Uhr.

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

BLRK = Brandenburgische Landesrektorenkonferenz

FB 1 = Fachbereich Sozial- und Bildungswissenschaften

FB 2 = Fachbereich Stadt | Bau | Kultur

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von Student*innenschaften

GVT = Gremienvernetzungstreffen

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

MWFK = Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg

MV = Mitgliederversammlung

SHK = Studentische Hilfskraft (Student*in ohne Hochschulabschluss)

SKSL = Ständige Kommission für Studium und Lehre

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische*r Vizepräsident*in

WHK = Wissenschaftliche Hilfskraft (Student*in mit erstem Hochschulabschluss)